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Araraquara, 22 de abril de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 1232/2025, de autoria do Vereador CORONEL PRADO, informamos, 

conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Assuntos de Segurança e 

Mobilidade Urbana, que a demanda foi devidamente analisada sob os aspectos 

técnicos e operacionais. 

Entendemos e reconhecemos a intenção da proposta, 

que visa proporcionar maior segurança aos pedestres nas imediações dos cruzamentos 

da via. Entretanto, após criteriosa avaliação, cumpre informar que não será possível 

atender à solicitação neste momento. 

Tal decisão fundamenta-se em dois pontos principais: 

1. A limitação orçamentária e o custo elevado envolvido na realocação de 

dispositivos já instalados; 

2. A necessidade de priorização da instalação de redutores de velocidade em 

locais que não existe tal dispositivo e com maior registro de acidentes e risco 

potencial de atropelamentos, conforme mapeamento técnico atualizado da 

malha viária do município. 

Além disso, destaca-se que outro pedido relacionado 

ao trecho — feito por representantes da empresa LUBRARA, visando à redução do 

canteiro central para facilitar o acesso de caminhões — já está contemplado na 
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programação de 2025. Esta intervenção contribuirá significativamente para a melhoria 

da mobilidade na região e será executada com recursos e logística previamente 

alocados. 

Assim, em conformidade com o princípio da Eficiência 

da Administração Pública, que impõe a gestão responsável e racional dos recursos 

públicos, o local permanecerá, neste momento, sob monitoramento, tendo em vista que 

o trecho será contemplado com novas intervenções. 

Reafirmamos nosso compromisso com a segurança 

viária e com a constante busca por soluções eficazes que assegurem o bem-estar da 

coletividade. Agradecemos pela compreensão e colocamo-nos à disposição para 

eventuais esclarecimentos ou colaborações futuras. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

 

 

 

Atenciosamente, 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 

 

 

 

 

 

 

ACFL 13.194/2025 


